

## **Herabsetzung der Reparationen!**

Das Politbüro der SED nahm in seiner Sitzung vom 9. Mai 1950 Stellung zur wirtschaftlichen Entwicklung in der Deutschen Demokratischen Republik und zur Erfüllung der Reparations Verpflichtungen. Das Politbüro stellt fest, daß dank dem Arbeitsenthusiasmus der Werktätigen bedeutende Produktionserfolge erzielt und die feste Grundlage für eine friedliche Entwicklung Deutschlands geschaffen wurde.

Das Politbüro stellt ferner fest, daß bisher die Reparations Verpflichtungen pünktlich erfüllt wurden. Die Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik haben die Erfüllung der Reparations Verpflichtungen immer als ihre Pflicht betrachtet.

Die Schaffung der friedlichen demokratischen Grundlage der Deutschen Demokratischen Republik ermutigt das Politbüro der SED, im Interesse des weiteren Neuaufbaus und der Verbesserung der Lebenslage der Bevölkerung die Regierung der Deutschen Demokratischen Republik zu ersuchen, an die Regierung der UdSSR mit der Bitte heranzutreten, die in den Abkommen von Jalta und Potsdam festgelegten Reparationsverpflichtungen Deutschlands zu vermindern.

**Beschluß des Politbüros vom 9. Mai 1950**